



Queridos amigos, queridas amigas:

Es para mí un honor poder escribir unas líneas en este programa en el que presentamos la programación que desde el Ayuntamiento hemos preparado para celebrar la Navidad en nuestra ciudad.

2018, a nivel municipal, ha sido un año de intenso trabajo para poner en marcha proyectos que ya son realidad junto a otros que esperan ver la luz próximamente. Seguimos cada vez más comprometidos con nuestra ciudad, y no desfallece el ánimo en la tarea de construir una ciudad mejor.

Este año vuelve "Alcalá, Ciudad de la Navidad", un proyecto que comenzó en 2017 y que generó reacciones muy positivas. Se trata de un gran espacio de diversión y ocio, especialmente para los más pequeños y las más pequeñas, que además supone un atractivo para los alcalaínos y alcalaínas, así como para las miles de personas que durante las navidades nos visitarán.

Por otra parte, un año más, la Navidad volverá a llegar a todos los barrios de Alcalá de Henares. Uno de los principales objetivos que asumimos al inicio de la legislatura fue conseguir que la programación cultural, festiva y de ocio de la ciudad se descentralizara, y que todos los barrios y todas las personas que viven en Alcalá pudieran disfrutarla por igual.

En definitiva, esta programación que tenéis en vuestras manos es fruto del trabajo coordinado desde diversos departamentos del Ayuntamiento para promover una celebración de la Navidad a la altura de una Ciudad Patrimonio de la Humanidad como es Alcalá de Henares.

Y para finalizar, quiero aprovechar esta ocasión para desearos a todos unas muy felices fiestas y un próspero año nuevo. Espero de corazón que el 2019 sea positivo para Alcalá de Henares y para todas las personas que viven en nuestra ciudad.

Un fuerte abrazo

Javier Rodríguez Palacios Alcalde de Alcalá de Henares Llega el tiempo de celebrar la Navidad, una cita muy especial para la que hemos preparado una completa propuesta que crece año tras año. Y como en cada ocasión, estoy segura de que los actos que os ofrecemos tendrán un brillo diferente, ese brillo que procede de tener un patrimonio único del que debemos sentirnos orgullosos, más si cabe en este año Europeo del Patrimonio Cultural que está a punto de finalizar.

En ese marco patrimonial se desarrollarán muchas de estas propuestas: desde la zambombada que incorporamos en la pasada edición, hasta los pasacalles o nuestra comparsa navideña de gigantes, transcurrirán por una calle Mayor que estrena proyecto de iluminación y sonido. La Plaza de los Santos Niños será escenario de un divertido programa de ocio cultural para público familiar titulado 'Teatro sobre ruedas', y la Plaza de Cervantes mejora su ya espléndido aspecto incorporando una cada vez más cuidada ornamentación navideña.

Y desde la Plaza de Cervantes se facilitará el acceso al Gran Belén Monumental de la Gal (que merecidamente cada año cuenta con más adeptos) y al recinto ferial, que acoge parte de 'Alcalá, Ciudad de la Navidad' por segundo año y que tanta gente visitó las navidades pasadas. Y como también ocurriera en años anteriores, los barrios de la ciudad, que es donde vive la mayoría de la población alcalaína, volverán a contar con su propia programación navideña dentro de la propuesta 'La Navidad llega a tu barrio' que organiza el servicio de infancia de nuestro ayuntamiento.

Exposiciones, música, teatro, cine... Más de 200 oportunidades para disfrutar de la Navidad en Alcalá que no serían posibles sin todos los colaboradores, que afortunadamente crecen en número de año a año dentro y fuera del ayuntamiento. Y tampoco serían posibles sin los patrocinadores, gracias a los cuales podemos mejorar la calidad y cantidad de actividades sin que suponga un mayor gasto para los ciudadanos. Todos ellos están reflejados al final de esta revista, y a todos ellos quiero dar las gracias por su desinteresada contribución con la ciudad.

Espero que disfrutéis de estas propuestas al menos tanto como hemos pensado que lo haríais al concebirlas, que contribuyan a que paséis unas más felices navidades. Feliz Navidad, y feliz año nuevo.

### María Aranguren Vergara Concejal de Cultura, Universidad, Turismo y Festejos







### ALCALÁ, CIUDAD DE LA NAVIDAD

La ciudad de Alcalá de Henares se convertirá, desde el 16 de noviembre en el centro de la navidad de la Comunidad de Madrid.

"Alcalá, ciudad de la navidad" será un espacio mágico y especial lleno de espectáculos, actividades y atracciones para todos los públicos que introducirá a sus visitantes en un país navideño sin igual.

El evento contará con dos zonas, una en el Recinto Ferial y otra en la Plaza Cervantes, donde poder disfrutar de la navidad de una manera diferente.

### Recinto Ferial

Desde el 16 de noviembre hasta el 6 de enero, el Recinto Ferial de Alcalá de Henares será un espacio de más de 25.000 metros cuadrados perfecto para visitar y divertirse, en un ambiente diferente y lleno de entretenimiento, donde podrás disfrutar de:

- La noria móvil de más de 40 metros de altura. Todo un mirador con unas vistas espectaculares tanto de día como de noche.
- Una montaña rusa para grandes y pequeños donde vivir una experiencia extrema y descargar adrenalina.
- Una carpa de 1.500 metros dedicada a espectáculos como teatro, música, magia, espectáculos infantiles, etc, que dejarán al público boquiabierto y con ganas de repetir la experiencia.
- La pista de hielo móvil más grande de España, con 1.000 metros cuadrados donde patinar con la familia y los amigos.
- Una carpa de más de 7.000 metros cuadrados llena de diferentes atracciones como un tobogán gigante, tren, pista americana, scalextric, casetas... Con una zona variada de restauración, con varias foodtrucks, merendero, algodón de azúcar, churrería, castañero,...

En definitiva música, espectáculos y muchas cosas más.

Horario:

Del 16 de noviembre al 21 de diciembre: de lunes a viernes de 17:00 a 22:00 h.; sábados, domingos y festivos de 11:00 a 22:00 h. aproximadamente.

Del 22 de diciembre al 6 de enero: de lunes a viernes de 12:00 a 22:00 h.; sábados, domingos y festivos de 11:00 a 22:00 h. aproximadamente.

### **Plaza Cervantes**

Desde el 30 de noviembre hasta el 6 de enero, la céntrica Plaza Cervantes se transformará en el otro espacio navideño de la ciudad.

Una zona preciosa llena de decoración, casa de Papa Noel, trenes de luces, muñecos de nieve, renos y trineos,...

La plaza también contará con: un tren turístico que conectará las dos zonas en poco tiempo; casetas navideñas de venta de productos artesanales; atracciones dedicadas al disfrute de los más pequeños: tío vivo, noria, trenecito de vías, atracciones de madera y muchas sorpresas más.

Tren "Alcalá, Ciudad de la Navidad"

A partir del 16 de noviembre salida en la Plaza de Cervantes y conectará ambos espacios.

Más información en www.alcalaciudaddelanavidad.com

### **ACTIVIDADES PEÑAS**

### Pre-uvas

30 de diciembre de 2018 a las 24:00 h.

Fachada del Ayuntamiento. Plaza de Cervantes. Acto benéfico

A las 24 horas todos los vecinos y vecinas que lo deseen, podrán acudir a la Plaza de Cervantes para predespedir el año 2018. Bajo el reloj del Ayuntamiento adelantaremos la despedida del año por una buena causa: recaudar fondos para las personas más necesitadas.

A partir de las 23:00 h. se comenzará la venta solidaria de las chuches-uvas en la puerta del Ayuntamiento. Actividad organizada por las Peñas Festivas de la Ciudad a beneficio de ADERAH (Asociación De Enfermedades Raras de Alcalá de Henares)

### **Carteros Reales**

Un año más, los Reales Carteros Ayudantes de sus Majestades no podían faltar a su cita. Las Peñas Festivas de Alcalá ayudarán a estos Carteros Reales para que todas las Cartas de niños y niñas de Alcalá sean enviadas a Melchor, Gaspar y Baltasar para cumplir los sueños de los más pequeños.

Horario: De 11:00 a 14:00 h. / 18:00 a 21:00 h

Puerta del Ayuntamiento de Alcalá de Henares.

Del 21 de diciembre al 4 de enero (\*)

\* Día 21 de diciembre sólo de 18:00 a 21:00, días 24 y 31 de diciembre sólo de 11:00 a 14:00 h. y los días 25 de diciembre y 1 de enero los carteros descansan.

### XXII FERIA DEL LIBRO NAVIDAD

Del 1 de diciembre de 2018 al 6 de enero de 2019

Plaza Cervantes

En estas fechas regala un libro. Uno de los mejores obsequios de Navidad son los libros que los alcalaínos pueden encontrar en esta XXII Feria, junto con las publicaciones del Ayuntamiento, que dan a conocer la ciudad con las mejores ediciones.

Horario: 10:30 a 14:30 y de 17:00 a 21:30 los días laborables y de 11 a 14:30 y de 17:30 a 22:00 los festivos

### ABIERTO PARA JUGAR EN NAVIDAD

Programa de apertura de centros escolares públicos en días laborables no lectivos y vacaciones escolares de Navidad.

Fechas y horario:

26, 27 y 28 de diciembre de 2018

2.3 v 4 de enero de 2019

De 9:00 a 14:00 h.

(Posibilidad de ampliación de horario desde las 7:30 a 16:00 h. con desayuno y comedor)

Lugar: CEIP La Garena, C/ Arturo Soria, 3

La inscripción se realizará en la siguiente web: www.spsociales.com

Inscripciones hasta una semana antes de la fecha seleccionada. (En período de Navidad no se pueden inscribir en días sueltos).



### **EXPOSICIONES**

### Gran Belén Monumental

Del 2 de diciembre de 2018 al 7 de enero de 2019 Antiqua fábrica GAL.C/ Moldavia. 2

A cargo de la Asociación Complutense de Belenistas El Belén monumental ha sido, un año más, completamente remodelado en todo su primer término. Nuevas escenas se podrán contemplar en dicho Belén, siendo Alcalá de Henares, un año más, referente del belenismo nacional. Súbete a nuestro microbus que te traerá gratuitamente desde la Plaza de Cervantes hasta aquí.

\* Consultar horariosdel microbus en la página 29 de este folleto.

### **Exposición Belén Hebreo**

**De Î 2 de diciembre de 2018 al 7 de enero de 2019** Casa de la Entrevista (c/ San Juan) A cargo de la Asociación Complutense de Belenistas

### **Exposición de Dioramas**

**Del 1 de diciembre de 2018 al 7 de enero de 2019** Claustro del Ayuntamiento de Alcalá de Henares

### XXXIV Concurso local de Belenes

Desde el 16 de noviembre hasta el 20 de diciembre podrán inscribirse en el XXXV Concurso Local de Belenes organizado por la Asociación Complutense de Belenistas todas aquellas personas o entidades de Alcalá de Henares que lo deseen. La inscripción (gratuita) se realizará en la Oficina de Turismo de la Casa de la Entrevista en horario de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 18:30 h. (lunes cerrado), en la sede de la Asociación Complutense de Belenistas (centro cívico "Manuel Laredo", c/ Daoiz v Velarde 9) todos los miércoles de 18:00 a 20:00 h y en el Belén Monumental (Antigua Fábrica de la Gal, c/ Moldavia 2) de lunes a jueves de 18:00 a 20:00 h.o. en horario de apertura de las exposiciones. El Fallo del Jurado se hará público en la entrega de premios que tendrá lugar el 29 de diciembre a las 12.00 horas en el Auditorio Paco de Lucía

Mas información en: www.ayto-alcaladehenares.es y www.culturalcala.es

\* Consultar horarios en la página 29 de este folleto.

### Paso a dos. Memoria fotográfica de LOSDEDAE

Del 21 de septiembre al 5 de enero.

Hall del Teatro Salón Cervantes. Calle Cervantes 7
"Paso a dos", la exposición, es el fruto del trabajo de seguimiento, que un nutrido grupo de fotógrafos y fotógrafas de El club de fotografía ha desarrollado durante múltiples ensayos y actuaciones de LOSDEDAE, la compañía de danza residente en Alcalá de Henares. El resultado es una exposición heterogénea en la mirada y un ejemplo de colaboración en multidisciplinar.

### Indumentaria tradicional de España. Del 23 de noviembre al 9 de diciembre de 2018

Exposición fotográfica.

Antiguo Hospital de Santa María la Rica. Sala Kioto

### Retrato de un Aniversario. 20 Años Patrimonio de la Humanidad

**Del 29 de noviembre al 5 de enero de 2019** Antiguo Hospital de Santa María la Rica. Sala Antonio López

### Alcalá de Henares. 20 Años Patrimonio de la Humanidad

Hasta el 5 de enero de 2019 Capilla del Oidor

### Exposición de pintura de Rita Mikheeva Del 1 al 29 de diciembre

BPM Cardenal Cisneros

Rita Mikheeva, nació en Novosibirsk (Rusia), en cuya Universidad se diplomó en Bellas Artes e Ingeniería Civil. En su pintura trata de plasmar la vida en pinceladas, de acuerdo con sus experiencias inspirándose en sus viajes a lo largo de los cinco continentes. Entre sus preferencias están los paisajes centrándose en la actualidad en obras abstractas con un trasfondo medioambiental. Transmiten sus cuadros el deseo de vivir en paz con nuestro planeta de manera sostenible. En la actualidad reside en Alcalá de Henares

### XXVII Exfilal

**Del 22 de noviembre al 2 de diciembre** Antiguo Hospital de Santa María la Rica. Sala La Capilla

### IVÁN CORREA. In somnis veritas

**Del 5 de diciembre del 2018 al 5 de enero de 2019** Antiguo Hospital de Santa María la Rica. Sala La Capilla







### **ACTIVIDADES EN BIBLIOTECAS**

### Presentación de la novela Anomine de Ana Carreño

#### Jueves 13 de diciembre, 19:00 h.

BPM Cardenal Cisneros. Sala Gerardo Diego

Ana Carreño (Alcalá de Henares 1984) es diplomada en Magisterio especialidad Audición y Lenguaje y trabaja con niños con diversidad funcional. Ha escrito cuentos para niños y ha sido ganadora de varios premios de relato corto y poesía, entre ellos el premio de honor al Cervantes Infantil y Juvenil. Anomine es su primera novela, una novela histórica en formato epistolar, en la que se cuenta en primera persona el peregrinaje de una mujer que sufre violencia de género en la etapa final de la posquerra española.

### Cine club

#### Viernes 14 de diciembre, 18:00 h.

Película basada en el libro de Robert Baer Syriana (See no evil), dirigida por Stephen Gaghan.

A cargo de Jesús Miguel Sáez González, crítico de cine. Una cita para conocer, reflexionar y debatir sobre cine, cultura y, por supuesto literatura. Entrada libre hasta completar aforo. BPM Cardenal Cisneros. Sala Gerardo Diego

### La Srta. Pizpireta. Andrea Piñero Cabeza

#### Sábado 15 de diciembre, 12:00 h.

Dinámica, atrevida y aventurera, la Srta. Pizpireta llega con su voluminoso tutú-hace mucho tiempo quiso ser bailarina- re-que-te loca por los cuentos, canciones y fábulas, por reir y ver sonreir a los demás. Cuentacuentos para público familiar a partir de 4 años. Un adulto por niño. Se podrán retirar entradas una hora antes del comienzo de la actividad hasta agotar aforo.

BPM Cardenal Cisneros, Sala Infantil

### Cine club

#### Jueves 20 de diciembre, 18:00 h.

Película basada en la novela de Ira Levin La semilla del diablo (Rosemary's baby), dirigida por Roman Polanski.

BPM Cardenal Cisneros, Sala Gerardo Diego

# Presentación del libro Breve y somera historia del anarquismo de Fernando Barbero Carrasco (Vallecas, 1949).

#### Viernes 21 de diciembre, 19:00 h.

Alcalaíno de adopción desde 1973 y colaborador habitual en Onda Cero Alcalá, después de El sueño de Homero (2005), Diario de un caminante boquiabierto (2007), Anarquistas vengadores (2012), El vértigo de su mirada (2012) y De guerras y revoluciones (2016), se embarca en su proyecto más ambicioso y nos ofrece la historia del pensamiento y acción ácratas en Queimada Ediciones.

BPM Cardenal Cisneros, Sala Gerardo Diego



Concierto familiar a cargo del grupo Sin Recreo. El mejor pop de los 80, 90....

### Sábado 8 de diciembre, 12:00 h.

Carna en Recinto Ferial

Entrada gratuita. Recogida de entradas una hora antes del comienzo del concierto en la carpa central instalada en el Recinto Ferial.

Concierto de Tam. Tam. Go!

### Viernes 14 de diciembre, 20:30 h.

Carpa Recinto Ferial.

Colabora Cadena Ser Henares y Los 40 Classic

Concierto familiar "Descubriendo a THE BEATLES" con THE DETAIL S. Rock en Familia

#### Sábado 15 de diciembre, 12:00 h.

Carpa en Recinto Ferial

Entrada gratuita. Recogida de entradas una hora antes del comienzo del concierto en la carpa central instalada en el Recinto Ferial.

Concierto familiar "Descubriendo a QUEEN" con PLAY THE GAME. Rock en Familia

#### Sábado 22 de diciembre, 12:00 h.

Carpa en Recinto Ferial

Entrada gratuita. Recogida de entradas una hora antes del comienzo del concierto en la carpa central instalada en el Recinto Ferial.

Concierto familiar "Juan D v Beatriz en concierto".

### Sábado 29 de diciembre, 12:00 h.

Carpa en Recinto Ferial

Entrada gratuita. Recogida de entradas una hora antes del comienzo del concierto en la carpa central instalada en el Recinto Ferial

### **TEATRO SOBRE RUEDAS**

26, 27, 28, 29 v 30 de diciembre

2, 3 y 4 de enero

Horarios de 12h. a 14h. v de 16h. a 19h.

Plaza de los Santos Niños.

Una Tartana de cómicos andaba en tiempos de García Lorca presentando los espectáculos de La Barraca de pueblo en pueblo. Hoy, llega a Alcalá una placita sobre ruedas con una cantina para tomar café, cervecita, charlar, escuchar música pero sobre todo con La Barraca y La Tartana; dos espacios insólitos donde disfrutar de espectáculos íntimos que van cambiando en cada sitio que aterrizan. Teatro, magia, música,..., Qué habrá dentro esta vez? :Pasen v vívanlo!

Por la mañana podrás disfrutar en "La Barraca" de dos pases al exterior de media hora cada uno de espectáculos familiares de música, teatro, magia, clown, etc... y 4 pases de microteatro en "La Tartana" cada media hora.

Por la tarde se alternarán pases de microteatro en las dos caravanas.

El viernes 28 de diciembre, día de los inocentes por la tarde disfrutarás de un cabaret de payasas, el 30 un concierto de jazz para niños y el 4 de enero otro de Ska, adaptado para público familiar.

Entrada gratuita en "La Tartana" hasta completar aforo. Recogida de las invitaciones en "La Cantina" situada en la Plaza de los Santos Niños.



### LA CULTURA VA POR BARRIOS

### **CULTURE VISITS NEIGHBORHOODS**

#### Is Christmas time!

Durante el mes de la navidad la magia de los cuentos clásicos recorrerá de nuevo las bibliotecas de nuestros barrios con este exitoso y divertido ciclo de cuentacuentos en inglés.

Entrada libre hasta completar el aforo. Retirada de entradas media hora antes, un adulto por niño.

### Ricitos de oro. Cía You Are The Story.

#### Viernes 14 de diciembre, 18:00 h.

Una metáfora sobre la educación, la amabilidad y el cuidado de los demás. Perfecta para los más pequeños que no pararán de reir y cantar. Edad recomendada: de 3 a 7 años.

BPM José Chacón

### The Gingerbread Man. Cía Tales From The Box. Estibi Mínguez

### Sábado 22 de diciembre, 12:00 h.

Un anciano matrimonio decide hacer una galleta de jengibre típica de Navidad y al ir a sacarla del horno, la galleta cobra vida. Acompañaremos al Gingerbread Man en sus aventuras mientras huye de quién se le quiere comer. Edad recomendada: a partir de 3 años.

BPM Cardenal Cisneros. Sala infantil

### Las aventuras del Rey Arturo. Cía You Are The Story

#### Viernes 28 de diciembre, 18:00 h.

Conviértete en un personaje de leyenda como el Mago Merlín, el caballero Lancelot, o la reina Ginebra y ayuda al rey Arturo a salvar el reino de Camelot. Edad recomendada: De de 6 a 10 años.

BPM María Zambrano.

### Tom Sawyer. Cía You Are The Story

### Sábado 29 de diciembre, 12:00 h.

Cuentacuentos en inglés basado en la obra de Mark Twain. Al travieso Tom le castigan pintando la valla de su casa; no sabe que sus travesuras le llevarán hacia enormes y emocionantes aventuras a lo largo y ancho del río Mississippi. Edad recomendada: De 6 a 10 años

RPM Cardenal Cisperos Sala Infantil

### **KUNFLENFLOS PARA BIP**

#### 15 de diciembre, 18:00h

Auditorio Municipal Paco de Lucía

Teatro infantil a cargo de la Asociación Cultural Teatro Independiente Alcalaíno.

Entrada libre hasta completar el aforo.

### **JUEGO DE LA CIGÜEÑA**

22 de diciembre, de 12:00 a 18:00h

Centro Sociocultural Gilitos

Entrada libre hasta completar el aforo.

# Conciertos Corales

### NAVIDAD 2018

### Viernes 14 de diciembre, 20:00 h

Coro Lírico Miguel de Cervantes Iglesia del Convento de las Agustinas (C/ Gallo, 2)

### Sábado 15 de diciembre, 20:00 h

Schola Cantorum Alcalá de Henares
Parroquia de San Juan de Ávila (Avda. de los Reyes Magos S/N)

### Domingo 16 de diciembre, 19:00 h

Coral Polifonica Complutense Iglesia del Convento de Franciscanas de San Juan de la Penitencia - Vulgo Juanas (C/ Santiago, 35)

### Viernes 21 de diciembre, 20:30 h

Sociedad Lirica Complutense Catedral Magistral (Plaza de los Santos Niños)

### Domingo 23 de diciembre, 19:00 h

Coral Alcalaína Pueblos de España Iglesia del Convento de Franciscanas de San Juan de Ia Penitencia - Vulgo Juanas (C/ Santiago, 35)

ENTRADA LIBRE HASTA COMPLETAR AFORO



### PASACALLES MOON LIGHT

Sábado 1 de diciembre, 20:00 h.

Casco histórico. Salida desde la puerta del Ayuntamiento.

El pasacalles con el que daremos inicio a la Navidad lleno de magia y fantasía donde lo irreal se convierte en imaginación y los sueños se transforman en esperanza.

### PATRIMONIO ILUMINADO

#### Del 2 de diciembre al 6 de enero

Este año, como conmemoración del XX Aniversario del nombramiento de Alcalá como Ciudad Patrimonio de la Humanidad, la Calle Mayor se llenará de luz y sonido. Nuestra Calle Mayor se convertirá en un sistema de iluminación dinámica donde se sincronizará la música y la luz para crear composiciones visuales espectaculares que aportarán ritmo y movimiento a todo tipo de ambientes, espacios y eventos donde vivir una auténtica experiencia lumínica. Un sinfin de posiblidades, un sinfín de efectos... un sinfín de luz.

Podremos disfrutar de espectáculos de 15 minutos de duración donde las luces bailan al son de la música a las 18,19,20,21 y 22 h.



### LA NAVIDAD LLEGA A TU BARRIO

La Concejalía de Acción Social – Servicio de Infancia organiza actividades que podrán ser disfrutadas en todos los barrios de nuestra ciudad.

Todas las actividades son de entrada libre hasta completar aforo.

Los Talleres requieren inscripción previa en la Concejalía de Infancia: cinfancia@ayto-alcaladehenares.es o 91-888-33-00 Ext. 3337-3313

Consultar información sobre los espacios de realización de actividades y recorrido de los Pasacalles en la Página Web: www.ayto-alcaladehenares.es



### Domingo 23 de diciembre

Recorrido: Casco Histórico, inicio puerta del Avuntamiento.

### Lunes 24 de diciembre

Recorrido: Casco Histórico, inicio puerta del Ayuntamiento.

#### Miércoles 26 de diciembre

Recorrido: Plaza Cervantes, Trinidad, Arcipreste de Hita, Portilla, Puerta del Vado, Paseo de Pastrana, Escultor Claudio, Luis Vives, Beatriz Galindo, Obispo Acuña, Era Honda, Clavel, Reyes Católicos, San Fructuoso, Núñez de Guzmán, Plaza 1º de Mayo, Puerta Santa Ana, Postigo, Plaza de La Victoria, Plaza Santos Niños, Mayor, Plaza Cervantes.

### Jueves 27 de diciembre

Recorrido: Plaza Cervantes, Colegios, Santo Tomás de Aquino, Ronda del Henares, Ronda Fiscal, Río Guadarrama, Río Alberche, Paseo Pastrana, Bolarque, Río Manzanares, Ronda Fiscal, Gran Canal, Pescadería, San Julián, Trinidad, Plaza Cervantes.

### Viernes 28 de diciembre

Recorrido: Plaza Cervantes, Colegios, Paseo del Val, Pza. Juventud, Avenida Virgen del Val, Avenida de Castilla, Valladolid, Zaragoza, Santander, Avenida Lope de Figueroa, Juan de Austria, Ronda Ancha, Teniente Ruiz, Libreros, Pza. Cervantes.

### Sábado 29 de diciembre

Recorrido: Plaza Cervantes, Libreros, Avenida Guadalajara, Caballería Española, Ferraz, Paseo de La Estación, Sebastián de la Plaza, Libreros, Pza. Cervantes.

### Domingo 30 de diciembre

Recorrido: Casco Histórico, inicio puerta del Ayuntamiento.

### Lunes 31 de diciembre

Recorrido: Casco Histórico, inicio puerta del Ayuntamiento.

### Miércoles 2 de enero

Recorrido: Plaza Cervantes, Tinte, Ángel, Talamanca, Torrelaguna, Avenida Ajalvir, Pablo Casals, Albéniz, San Ignacio de Loyola, San Juan del Viso, Alalpardo, Camino de Santiago, Diego Ros y Medrano, León Marchante, Clavileño, Torrelaguna, Daoiz y Velarde, Luis Astrana Marín, Diego de Torres, Imagen, Mayor, Plaza Cervantes.

### Jueves 3 de enero

\*) Este día la comparsa no sale del Ayuntamiento Recorrido: Junta Municipal Distrito IV Octavio Paz 15, Francisco Ayala, Gonzalo Torrente Ballester, Miguel Ángel Asturias, Octavio Paz, Plaza José Espronceda, Jose Mª Pereda, Plaza Alfonso XII, Federico García Lorca, Miguel Hernández, José Ruiz Azorín, Plaza Reina María Cristina, Rosalía Castro, Jacinto Verdaguer, Ramón Valle Inclán, José Ruiz Azorín.

### Viernes 4 de enero

Recorrido: Casco Histórico, inicio puerta del Ayuntamiento

### **TEATRO SALÓN CERVANTES**

#### Placeres íntimos

Viernes 30 de noviembre 20:00 h

Maldita Tú Fres Producciones

### Jazz Bodas de Fígaro

Sábado 1 de diciembre

20.00 h

Versión y Dirección: Paco Mir.

### **Todas las mujeres**

Viernes 14 de diciembre

20:00 h

Producciones off v vania

### **Banda Sinfónica Complutense**

#### Sábado 15 de diciembre

Dirección musical: Francisco José Tasa Gómez 20:00 h

### Orquesta Ciudad de Alcalá

### Domingo 16 de diciembre

Dirección Musical: Vicente Ariño. 18·30 h

## Festival Infantil Fundación Rodolfo Benito Samaniego

#### Martes 18 de diciembre

Entrada gratuita hasta completar aforo. Recogida de entradas en la taquilla. 18:30 h.

### Merlín. Un musical de leyenda

Viernes 21 , domingo 23 de diciembre 18:30 h. Sábado 22 de diciembre

17:00 y 20:00 h.
Trencadis produccions

### Pep bou experiències

Miércoles 26 de diciembre

19:00 h.

### Jueves 27 de diciembre

17:00 y 19:00 h.

Creación, Interpretación y Dirección: Pep Bou Piano: Leonardo Brizzi

#### Alcalá me mata Vol. 3

Viernes 28 y sábado 29 de diciembre 20:00 h.

### Domingo 30 de diciembre

18:30 h.y 21:00 h.

Juan Carlos Librado "Nene" con la colaboración especial de Marta Márquez y Borjita Mazos.

# Concierto extraordinario fin de año cargo de la orquesta MDC

### Lunes 31 de diciembre

Dirección Musical: Carlos Ocaña. Mezzosoprano: Cristina del Barrio. 18:00 h

### Concierto Atlántida Symphony Orchestra

Miércoles 2 de enero y viernes 4 de enero Dirección Musical: Manuel Tévar 18:30 h.

### Los chicos del coro

Jueves 3 de enero y viernes 4 de enero 18:30 h.





### **TEATRO SALÓN CERVANTES**

Calle Cervantes, 7

### **CINE CLUB DICIEMBRE**

### Miércoles 12 y jueves 13 de diciembre

18:30 y 21:00 h. Siembre Juntos (Benzinho)

### Miércoles 19 y jueves 20 de diciembre

18:30 y 21:00 h. The Florida Project

### **MUESTRA INTERNACIONAL DE LARGOMETRAJES**

### Miércoles 5 de diciembre

18.30 h. Tres Anuncios en las afueras...

21:00 h. Cold War

### Jueves 6 de diciembre

18:30 h. **Cold War** 

21:00 h. El hilo invisible

### Viernes 7 de diciembre

18:30 h. El hilo invisible

21:00 h. Call me by your name

### Sábado 8 de diciembre

17:30 h. Campeones

20:00 h. La forma del agua

22:00 h. Tres Anuncios en las afueras...

### Domingo 9 de diciembre

18:30 h. Campeones

21:00 h. La forma del agua

Venta de entradas Teatro Salón Cervantes: Taquillas del Teatro Salón Cervantes y www.ticketea.com

### **CORRAL DE COMEDIAS**

Plaza de Cervantes, 15

### Sábado 1 de diciembre

18:00 h

"Por la boca"

Dirección: José Padilla

### Viernes 14 v sábado 15 de diciembre

20:30 h.

"Enfogue (Buscando a Carmen Amava)"

Dirección: Ola Pericet

### Viernes 21 y sábado 22 de diciembre

20:30 h.

### "Scratch, cosmogonía para dos hermanos"

Dirección: Carlos Aladro, Carlota Gaviño, Iñigo Rodríguez-Claro

### Viernes 28 y sábado 29 de diciembre 18:00 h

### "Alicia v las ciudades invisibles"

Basada libremente en "Alicia en el País de las Maravillas" de Lewis Carroll Dirección: Jesús Nieto

Venta de entradas Corral de Comedias: Taquillas del Corral de Comedias y www.corraldealcala.com



### SALA MARGARITA XIRGU

Vía Complutense, 17

### Sábado 1 de diciembre

18:00 h

Cuentataller. Una misión especial...muv especial 19:30 h. El templo del gong

### Domingo 2 de diciembre

19:00 h.

Concierto Pedro Luis y Lena Ferrer

### Domingo 16 de diciembre

12:00 h. Ainhoa Limón

La Vendedora de palabras

### Sábado 29 de diciembre

19.00 h.

Magia a cargo de Luis Bovano, el mago que "desafía tu mente"

www.luisbovano.com

Las entradas se pueden comprar los miércoles de 9:30 h. a 13:30 h. y de 16:00 h. a 19:30 h. También desde una hora antes de cada función.

Los precios de entradas son: Funciones para adultos 8€ /6€/5€ (Incluye el espectáculo de Magia de Luis Boyano)

Funciones matinales para público familiar 5€ /3€





### **OTRAS ACTIVIDADES**

### XXVII CERTAMEN ESCOLAR DE NAVIDAD DISTRITO I

11 de diciembre, 17:30 h.
Teatro Salón Cervantes

### XXVII CERTAMEN DE VILLANCICOS DISTRITO III

14 de diciembre, 18,00h

Salón de Actos I.E.S. Antonio Machado Entrada libre hasta completar aforo

### **HOGUERA DE SANTA LUCÍA**

15 de diciembre, 18:30h

Frente a la Ermita de Santa Lucía, Calle Tercia, 6. Asociación Hijos y Amigos de Alcalá Organizan el encuentro Pliego de Cordel de la A.C. Hiios y amigos de Alcalá

El pasacalles saldrá a las 18:30 h. del principio de la C/ Mayor con dulzaineros de la Escuela de folklore de la Diputación de Guadalajara y el grupo Pliego de Cordel y el encendido de la Hoguera, a las 19:00 h. frente a la ermita (Puerta principal de la Catedral Magistral).

### **SUBIDA AL CERRO DEL ECCE-HOMO**

16 de diciembre , 10:00 h.

Subida al cerro del Ecce-Homo para la colocación de un Belén a cargo de la Asociación Hijos y Amigos de Alcalá (grupo de caminantes). Salida a las 9:00 h. desde la Plaza de Cervantes y a las 9:30 h. del aparcamiento del Parque de los Cerros. Colabora Protección Civil.

### **EVENTO NAVIDEÑO COMERCIOS DEL ENSANCHE**

16 de diciembre, de 11:00 a 15:00 h.

C/ Gerardo Diego (zona peatonal) Dirigido al fomento del consumo responsable y local

### **BELÉN VIVIENTE ESCENIFICADO**

16 de diciembre, 18:00 h.

Centro Extremeño de Alcalá de Henares Salida de la comitiva de la sede del Centro Extremeño en calle Pescadería 26, siguiendo el itinerario por calle San Julián, calle Trinidad. Plaza Rodríguez Marín hasta llegar a las ruinas de Santa María (Frente a la capilla del Oidor), lugar donde será ofrecida la representación. Además de la representación, se cantarán villancicos y se ofrecerá un plato de migas extremeñas.

### CONCIERTO "LÍRICA CIUDAD DE ALCALÁ"

**19 de diciembre, 19:00 h.**Salón de Actos de la JMD IV

### **EXHIBICIÓN DE HIP-HOP**

20 de diciembre, 17:30 h.

Exhibición de hip-hop a cargo de las alumnas de actividades de la JMD IV Salón de Actos de la JMD IV

### **CONCIERTO SOLIDARIO DE NAVIDAD**

20 de diciembre, 18:00 h.

A cargo del Conservatorio Profesional de Música de Alcalá de Henares.

Salón de Actos IES Antonio Machado.

### LECTURAS CÓMPLICES JOSÉ HIERRO "YO NO SÉ LO QUE ES UN LIBRO"

20 de diciembre, 19.00 h.

Antiquo Hospital Santa maría la Rica.

### LA MELODÍA DE LA NAVIDAD

20 de diciembre, 18:30 h.

Concierto de la Sección Infantil y Juvenil de la OCA

Aula de Música de la UAH. C/ Colegios 10

### V GALA SOLIDARIA "CUENTO DE NAVIDAD"

21 de diciembre, 18:30 h.

Organizado por la Escuela de Danza de Pilar Barbancho. Entrada libre a cambio de un juguete o alimento "Operación Kilo"

Auditorio Paco de Lucía.

#### RECITAL DEL GRUPO PLIEGO DE CORDEL.

#### 21 de diciembre, 19:00 h.

Monasterio de Santa Catalina de Siena (c/ Empecinado) Villancicos tradicionales de Alcalá y otras partes de Castilla.

Entrada libre hasta completar aforo

### MUESTRA ANUAL DE VILLANCICOS DE LAS CASAS REGIONAI ES DE ALCALÁ

21 de diciembre, 19:30 h.

Centro de Comunidades (c/ Ronda de Pescadería 26)

### XVIII GALA BENÉFICA CARLOS BARROSO ALCALÁ DE HENARES

22 de diciembre, 18.00 h.

Auditorio Paco de Lucia

Entrada única: 5 €. La recaudación se destinará íntegramente a los colectivos CAJE ((Colectivo de Acción para el Juego y la Educación) y ACADI (Centro de Apoyo a los Discapacitados de Alcalá de Henares)

### ZAMBOMBADA

#### 28 de diciembre, 19:00 h.

A cargo de la Casa de Castilla La Mancha de Alcalá de Henares, y la participación de los grupos "La Real Zambombada" de Atanzón, "Grupo Arrabel" de Madrid, "Real Zambombada" de Cifuentes y "Grupo de Colmenar de Oreja".

Las Peñas Festivas de la Ciudad colaborarán repartiendo caldo.

Plaza de los Santos Niños, c/ Mayor, Pza. de Cervantes y Capilla del Oidor

### INSTALACIÓN DE HINCHABLES

2 de enero, de 11:00 a 16:00 h.

Pza, Reina María Cristina 2, Distrito IV

### **CONCURSO TARJETAS JMD IV**

(Valores y motivos navideños)

Fechas de presentación: desde el 26 de noviembre hasta las 21 h. del día 11 de diciembre de 2018

La entrega de premios a los ganadores del concurso tendrá lugar el día 21 de diciembre a las 17:30 h en Salón de la JMD IV.

# SU MAJESTAD EL REY MELCHOR RECOGE TU CARTA

26 de diciembre y 2 de enero. De 17:00 a 20:00 h.

Los niñ@s podrán realizarse una fotografía con sus majestades, que podrán recoger gratuitamente dos días después.

### **CARTERO REAL**

3 de enero, 17:00 h.

IMD IV

### **CABALGATA DE JMD III**

5 de enero de 2019, 11:00 h.

Salida del Centro de Mayores Los Pinos

Inscripción previa para subir a la carroza en la JMD III. Teléfono 918810665





# GRAN CABALGATA DE REYES

Sábado 5 de enero de 2019 a las 18:30 horas



Los Reyes Magos de Oriente tienen una parada en Alcalá de Henares donde miles de niños contemplarán la cabalgata de sus majestades. Caramelos, sueños, esperanzas y un montón de sorpresas aguardan a los más pequeños en el recorrido mágico de las calles complutenses.

#### **RECORRIDO:**

Virgen del Val, Paseo de la Alameda, Alonso Martínez, Avenida de Guadalajara, Calle Libreros, Plaza de Cervantes A la llegada de los Reyes Magos, en la puerta del Ayuntamiento. el Centro Extremeño instalará su Pesebre para realizar su ofrenda al niño Jesús. Desde la Plaza de Cervantes, los Reyes Magos se dirigirán a los niños para desearles Feliz Noche de Reyes.

#### INSCRIPCIÓN PARA LA PARTICIPACIÓN EN LA CABALGATA DE REYES 2019 DE ALCALÁ DE HENARES.

Podrán participar en las carrozas de Reyes 2019 aquellos niños cuya edad esté comprendida entre 5 y 12 años (ambos inclusive). Inscripción previa en la Concejalía de Cultura y Universidad, Turismo y Festejos a partir del 11 de diciembre de 2018 y hasta completar aforo de 10:00 a 13:00 y de 17:00 a 19:00 h. Domingo por la tarde y lunes cerrado. (c/ Santa María la Rica 3).

COLABORAN: Ballet Albéniz, Escuela de Danza Azucena Rodríguez, Escuela de Danza Belén Rodríguez, Escuela de Danza Pilar Barbancho, Escuela de Danza Xpression Dance Studio y Taller de Danza de Alcalá





### **VIERNES 30 DE NOVIEMBRE**

20:00 h. Placeres íntimos. Teatro Salón Cervantes

### SÁBADO 1 DE DICIEMBRE

12:00 h. Cuentacuentos Alcalá Patrimonio - Cuentos de las tres culturas. BPM Cardenal Cisneros. Sala Infantil

12:00 h. Inauguración Belen Monumental. Antigua Fábrica de la Gal

18:00 h. Inauguración Belén Hebreo. Casa de la Entrevista.

18:00 h. Cuentataller. Sala Margarita Xirgú.

18:00 h. Por la boca. Corral de Comedias

18:30 h. Cervantes baila versos. Carpa Recinto Ferial.

Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com

19:00 h. Pregón Navidad a cargo de Asociación Mujeres Progresistas Alcalá Francisca de Pedraza. Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento.

20:00 h. Pasacalles "Moon Light". Casco histórico. Salida desde la puerta del Ayuntamiento 20:00 h. Jazz Bodas de Fígaro. Teatro Salón Cervantes

### **DOMINGO 2 DE DICIEMBRE**

18:30 h. Los Sesenteros. Carpa Recinto Ferial. Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com 19:00 h. Concierto Pedro Luis y Lena Ferrer. Sala Margarita Xirgú

### **MIERCOLES 5 DE DICIEMBRE**

18:30 h. Tres anuncios en las afueras... (Cine). Teatro Salón Cervantes 18:30 h. La Mar de Piratas. Carpa Recinto Ferial.
Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com 21:00 h. Cold War (cine). Teatro Salón Cervantes

### **JUEVES 6 DE DICIEMBRE**

18:30 h. Cold War (cine). Teatro Salón Cervantes 18:30 h. La Princesa Blancanube. Carpa Recinto Ferial. Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com 21:00 h. El hilo invisible (cine). Teatro Salón Cervantes



#### VIERNES 7 DE DICIEMBRE

18:30 h. El hilo invisible (cine). Teatro Salón Cervantes 18:30 h. Canta y juega. Carpa Recinto Ferial. Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com 21:00 h. Call me by your name (cine). Teatro Salón Cervantes

### **SÁBADO 8 DE DICIEMBRE**

12:00 h. Concierto familiar a cargo del grupo Sin Recreo.
Carpa de Recinto Ferial. Recogida de entradas una hora antes del comienzo del concierto en la carpa central instalada en el Recinto Ferial
17:30 h. Campeones (cine). Teatro Salón Cervantes
18:30 h. La Patrulla canina. Carpa Recinto Ferial.
Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com
20:00 h. La forma del agua (cine). Teatro Salón Cervantes
22:00 h. Tres Anuncios en las afueras... (Cine). Teatro Salón Cervantes

### **DOMINGO 9 DE DICIEMBRE**

18:30 h. Campeones (cine). Teatro Salón Cervantes 21:00 h. La forma del agua (cine). Teatro Salón Cervantes

### **MARTES 11 DE DICIEMBRE**

17:30 h. XXVII Certamen Escolar de Navidad Distrito I. Teatro Salón Cervantes

### **MIERCOLES 12 DE DICIEMBRE**

18:30 y 21:00 h. Siempre juntos. Cine Club. Teatro Salón Cervantes

### **JUEVES 13 DE DICIEMBRE**

18:30 y 21:00 h. Siempre juntos. Cine Club. Teatro Salón Cervantes 19:00 h. Presentación de la novela Anomine de Ana Carreño. BPM Cardenal Cisneros. Sala Gerardo Diego.

### **VIERNES 14 DE DICIEMBRE**

18:00 h. XXVII Certamen de Villancicos Distrito III. Salón de Actos del I.E.S. Antonio Machado 18:00 h. Culture visits neighborhoods. Ricitos de Oro. BPM José Chacón 18:00 h. Cine Club. BPM Cardenal Cisneros. Sala Gerardo Diego

20:00 h. Concierto Coro Miguel de Cervantes, Iglesia del convento de las Angustias (c/ Gallo 2)

20:30 h. Concierto Coro Miguel de Cervantes. Iglesia del convento de las Angustias(c/ Gallo 2) 20:30 h. Concierto de Tam, Tam, Go! Carpa Recinto Ferial. Colabora Cadena Ser Henares y Los 40 Classic

20:00 h. Todas las mujeres. Teatro Salón Cervantes

20:30 h. Enfoque (Buscando a Carmen Amaya). Corral de Comedias

### SÁBADO 15 DE DICIEMBRE

12:00 h. Concierto familiar "Descubriendo a THE BEATLES". Carpa de Recinto Ferial. Recogida de entradas una hora antes del comienzo del concierto en la carpa central instalada en el Recinto Ferial

12:00 h. La Srta. Pizpireta. BPM Cardenal Cisneros. Sala Infantil

18:00 h. Teatro "Kunkenflos para Bip". Auditorio Municipal Paco de Lucia.

18:30 h. Hoguera de Santa Lucía. Frente a la Ermita de Santa Lucía, Calle Tercia 6 18:30 h. Puzzle Kids. Carpa Recinto Ferial.

Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com

20:00 h. Concierto Schola Cantorum. Parroquía de San Juan de Ávila (Avda. Reves Magos s/n)

20:00 h. Concierto Banda Sinfónica Complutense. Teatro Salón Cervantes

20:30 h. Enfoque (Buscando a Carmen Amaya). Corral de Comedias

### **DOMINGO 16 DE DICIEMBRE**

10:00 h. Subida al Cerro del Ecce-Homo. Salida a las 9:00 h. desde la Pza. de Cervantes y 9:30 h. del aparcamiento del Parque de los Cerros.

11:00 h. Evento Navideño Comercios del Ensanche. c/ Gerardo Diego (zona peatonal)

12:00 h. Sembradores de Estrellas. Capilla del Oidor

12:00 h. Ainhoa Limón, La Vendedora de Palabras. Sala Margarita Xirgú.

12:00 h. Concierto de Navidad del Coro Di Core y Coro Di Luna infantil del Club de Música Avellaneda. Santa María la Rica

18:30 h. Concierto Orquesta Ciudad de Alcalá. Teatro Salón Cervantes

18:30 h. Lost on Letterland. Carpa Recinto Ferial.

Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com

19:00 h. Concierto Coral Polifónica Complutense. Iglesia del Convento de Franciscanas de San Juan de la Penitencia (c/ Santiago 35)

#### **MARTES 18 DE DICIEMBRE**

18:30 h. Festival Infantil Fundación Rodolfo Benito Samaniego. Teatro Salón Cervantes

### **MIÉRCOLES 19 DE DICIEMBRE**

18:30 y 21:00 h.The Florida Project. Cine Club. Teatro Salón Cervantes 19:00 h. Concierto "Lírica Ciudad de Alcalá." Salón de Actos JMD IV 19:30 h. Villancicos por las calles. Schola Cantorum. Calle Mayor

### **JUEVES 20 DE DICIEMBRE**

17:30 h. Exhibición de Hip - Hop. Salón de Actos de la JMD IV
18:00 h. Cine Club. BPM Cardenal Cisneros. Sala Gerardo Diego
18:00 h. Concierto Solidario Conservatorio Profesional de Música de Alcalá.
Salón de Actos del IES Antonio Machado
18:30 h. Concierto La Melodía de la Navidad. Sección Infantol y Juvenil de la OCA. Entrada libre hasta completar aforo. Aúla de Música de la UAH. Calle Colegios, 10
18:30 y 21:00 h. The Florida Project. Cine Club. Teatro Salón Cervantes
19:00 h. Lecturas Cómplices. José Hierrro. "Yo no sé lo que es un libro".
Antiquo Hospita Santa María la Rica.

### **VIERNES 21 DE DICIEMBRE**

17:30 h. Entrega de Premios Concurso de Tarjetas. Salón de Actos JMD IV 18:30 h. Merlín. Un musical de Leyenda. Teatro Salón Cervantes 18:30 h. V Gala Solidaria Cuento de Navidad. Organizado por Pilar Barbancho. Auditorio Paco de Lucía.

19:00 h. Recital del grupo Pliego de Cordel. Monasterio de Sta. Catalina de Siena (c/ Empecinado)

19:00 h. Presentación del libro Breve y somera historia del anarquismo de Fernando Barbero. BPM Cardenal Cisneros. Sala Gerardo Diego

20:00 h. Conferencia "Adviento y Navidad en la liturgia bizantina". Salón de Actos del Palacio Arzobispal. Entrada libre

20:30 h. Concierto Solidario a favor de "Manos Unidas" a cargo de la Sociedad Lírica Complutense. Catedral Magistral - Pza. Stos. Niños

20:30 h. Scratch, cosmogonía para dos hermanos. Corral de Comedias



12:00 h. Concierto familiar "Descubriendo a QUEEN". Carpa de Recinto Ferial Recogida de entradas una hora antes del comienzo del concierto en la carpa central instalada en el Recinto Ferial

12:00 h. Juego de la Cigüeña. Centro Sociocultural Gilitos.

12:00 h. Culture visits neighborhoods. The Gingerbread Man. BPM Cardenal Cisneros

17:00 h. Merlín. Un musical de Leyenda. Teatro Salón Cervantes

18:00 h. XXIII Gala Benéfica Carlos Barroso. Auditorio Paco de Lucía

18:30 h. El Príncipe Azul. Carpa Recinto Ferial.

Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com

20:00 h. Merlín. Un musical de Leyenda. Teatro Salón Cervantes

20:30 h. Scratch, cosmogonía para dos hermanos. Corral de Comedias

21:00 h. El día más corto (cortometrajes). Teatro Salón Cervantes

### **DOMINGO 23 DE DICIEMBRE**

10:30 h. Comparsa Navideña de Gigantes. Casco histórico. Inicio en la puerta del Ayuntamiento.

13:00 h. Villancicos por las calles. Coral Polifónica Complutense. Calle Mayor esquina c/Ramón y Cajal

18:30 h. Merlín. Un musical de Leyenda. Teatro Salón Cervantes

19:00 h. Concierto Coral Alcalaína Pueblos de España. Iglesia del convento de Franciscanas de San Juan de la Penitencia (c/ Santiago 35)

### **LUNES 24 DE DICIEMBRE**

10:30 h. Comparsa Navideña de Gigantes. Casco histórico. Inicio en la puerta del Ayuntamiento.

### MIÉRCOLES 26 DE DICIEMBRE

10:30 h. Comparsa Navideña de Gigantes. Recorrido: Plaza Cervantes, Trinidad, Arcipreste de Hita, Portilla, Puerta del Vado, Paseo de Pastrana, Escultor Claudio, Luis Vives, Beatriz Galindo, Obispo Acuña, Era Honda, Clavel, Reyes Católicos, San Fructuoso, Núñez de Guzmán, Plaza 1º de Mayo, Puerta Santa Ana, Postigo, Plaza de La Victoria,



Plaza Santos Niños, Mayor, Plaza Cervantes.

12:00 h. Espectáculo mágico a cargo del "Mago Carlos Rubio". Distrito I. Salón Cultura c/ San Juan.

12:00 h y13:00 h. Teatro sobre ruedas. Concierto Potato Omelette Band. Plaza Santos Niños.

12:00 h. Teatro a cargo de Margarito y Cía. Distrito II. Salón de Actos JMD II

12:00 h. Margarita del Mazo (Cuentacuentos). Distrito III. Salón de Actos JMD III

12:00 h.Taller de Músicas Navideñas del Mundo. Distrito IV. Colegio Espartales

12:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito V. Casa de la Juventud

13:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito V. Casa de la Juventud

17:00 h. Margarita del Mazo (Cuentacuentos). Distrito III. Colegio La Garena

17:00 h. Taller de Músicas Navideñas del Mundo. Distrito IV. JMD IV

17:00 h. Pasacalles Distrito V. Salida Casa de la Juventud

17:00 h. Su Majestad el rey Melchor recoge tu carta. JMD II

17:30 h. ¿Quién soy?. Cuentacuentos para bebés. Distrito I. Salón Cultura c/ San Juan

19:00 h. Pep bou experiències. Teatro Salón Cervantes

### **JUEVES 27 DE DICIEMBRE**

10:30 h. Comparsa Navideña de Gigantes. Recorrido: Plaza Cervantes, Colegios, Santo Tomas de Aquino, Ronda del Henares, Ronda Fiscal, Río Guadarrama, Río Alberche, Paseo Pastrana, Bolarque, Río Manzanares, Ronda Fiscal, Gran Canal, Pescadería, San Julián, Trinidad, Plaza Cervantes.

12:00 h.Teatro a cargo de Margarito y Cía. Distrito I. Salón Cultura c/ San Juan

12:00 h. Margarita del Mazo (Cuentacuentos). Distrito II. Salón de Actos JMD II

12:00 h. Taller de Músicas Navideñas del Mundo. Distrito III. Salón de Actos JMD III

12:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito IV. Colegio Espartales

12:00 h. Teatro sobre ruedas. Nadarín (Cuento musicalizado). Plaza Santos Niños.

12:00 h. Kids in black. Taller de cortometrajes con croma. Distrito V. Casa de la Juventud

13:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito IV. Colegio Espartales

17:00 h. Taller de Músicas Navideñas del Mundo. Distrito III. Colegio La Garena

17:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito IV. JMD IV

17:00 h. Pep bou experiències. Teatro Salón Cervantes

17:00 h. Pasacalles Distrito IV. Salida Colegio Espartales

17:30 h.; Quién soy?. Cuentacuentos para bebés. Distrito II. Salón de Actos JMD II



Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com 19:00 h. Pep bou experiències. Teatro Salón Cervantes

### **VIERNES 28 DE DICIEMBRE**

10:30 h. Comparsa Navideña de Gigantes. Recorrido: Pza. Cervantes, Colegios, Paseo del Val, Pza. Juventud, Avenida Virgen del Val, Avenida de Castilla, Valladolid, Zaragoza, Santander, Avenida Lope de Figueroa, Juan de Austria, Ronda Ancha, Teniente Ruiz, Libreros, Pza. Cervantes.

12:00 h. Margarita del Mazo (Cuentacuentos). Distrito I. Salón Cultura c/ San Juan

12:00 h. Taller de Músicas Navideñas del Mundo. Distrito II. Colegio Manuel Azaña

12:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito III. Salón de Actos JMD III

12:00 h. ¿Quién soy?. Cuentacuentos para bebés. Distrito IV. Colegio Espartales

12:00 h. Espectáculo mágico a cargo del "Mago Carlos Rubio". Distrito V. Casa de la Juventud

12:00 h y13:00 h. Teatro sobre ruedas. Concierto Swing a Trois. Plaza Santos Niños.

13:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito III. Salón de Actos JMD III

17:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito III. Colegio La Garena

17:00 h. Kids in black. Taller de cortometrajes con croma. Distrito IV. Salón de Actos JMD IV

17:00 h. Pasacalles Distrito III. Junta Municipal Distrito III Chorrillo

17:00 h. Teatro sobre ruedas. Cabaret de Payasas. Plaza Santos Niños.

18:00 h. Culture visits neighborhoods. Las Aventuras del Rey Arturo. You are the story. BPM María Zambrano

18:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito III. Colegio La Garena

18:00 h. Alicia y las ciudades invisibles. Corral de Comedias.

18:30 h. Frozen, el muñeco de nieve y sus amigos. Carpa Recinto Ferial.

Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com

19:00 h. Zambombada. Casco histórico

20:00 h. Alcalá me mata. Vol. 3. Teatro Salón Cervantes

20:30 h. Concierto de Boys of the Hills & Celtic Chamber Orchestra "Atlantic Sound". Entrada-donativo 5 €. Catedral Magistral de Alcalá de Henares

### SÁRADO 29 DE DICIEMBRE

10:30 h. Comparsa Navideña de Gigantes. Recorrido: Pza. Cervantes, Libreros, Avenida Guadalajara, Caballería Española, Ferraz, Paseo de La Estación, Sebastián de la Plaza, Libreros. Pza. Cervantes.

12:00 h. Entrega de Premios XXXV Concurso Local de Belenes. Auditorio Paco de Lucia. 12:00 h. Culture visits neighborhoods. Tom Sawyer. You are the story. BPM María Zambrano

12:00 h. Concierto familiar "Juan D y Beatriz en concierto". Carpa de Recinto Ferial.

Recogida de entradas una hora antes del comienzo del concierto en la carpa central instalada en el Recinto Ferial

12:00 h y13:00 h.Teatro sobre ruedas. Mike dos Perillas presenta este país es un circo. Plaza Santos Niños

18:00 h. Alicia y las ciudades invisibles. Corral de Comedias.

18:30 h. Caperucita Roja. Carpa Recinto Ferial.

Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com

19:00 h. Magia a cargo de Luis Boyano. Sala Margarita Xirgú

20:00 h. Alcalá me mata. Vol. 3. Teatro Salón Cervantes

20:45 h. I Ciclo de órgano "Catedral de Alcalá". Concierto de Navidad a cargo de Liudmila Matsyura (órgano) y Aurelio Di Gutti (ténor). Entrada-donativo 5 €. Catedral Magistral de Alcalá de Henares.

### **DOMINGO 30 DE DICIEMBRE**

10:30 h. Comparsa Navideña de Gigantes. Casco histórico.

Inicio en la puerta del Ayuntamiento.

12:00 h y13:00 h. Teatro sobre ruedas. Concierto Potato Omelette Band. Plaza Santos Niños.

17:00 y 18:00 h. Teatro sobre ruedas. los Muchachos Brass Band. Plaza Santos Niños.

18:30 h. Alcalá me mata. Vol. 3. Teatro Salón Cervantes

21:00 h. Alcalá me mata. Vol. 3. Teatro Salón Cervantes

23:55 h. Pre-uvas. Fachada del Ayuntamiento. Plaza de Cervantes

### **LUNES 31 DE DICIEMBRE**

10:00 h. San Silvestre Alcalaína. 10:00 h. para niños y 11:30 h. para adultos.

10:30 h. Comparsa Navideña de Gigantes. Casco histórico. Inicio en la puerta del Ayuntamiento.

18:00 h. Concierto extraordinario fin de año a cargo de la orquesta MDC. Teatro Salón Cervantes



10:30 h. Comparsa Navideña de Gigantes. Recorrido: Pza. Cervantes, Tinte, Ángel, Talamanca, Torrelaguna, Avenida Ajalvir, Pablo Casals, Albéniz, San Ignacio de Loyola, San Juan del Viso, Alalpardo, Camino de Santiago, Diego Ros y Medrano, León Marchante, Clavileño, Torrelaguna,, Daoiz y Velarde, Luis Astrana Marín, Diego de Torres, Imagen, Mayor, Pza. Cervantes.

11:00 h. Hinchables. Distrito IV. Plaza Reina María Cristina 2.

12:00 h. Taller de Músicas Navideñas del Mundo. Distrito I. Ouinta de Cervantes

12:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito II. Colegio Manuel Azaña

12:00 h. ¿Quién soy?. Cuentacuentos para bebés. Distrito III. Salón de Actos JMD III

12:00 h. Espectáculo mágico a cargo del "Mago Carlos Rubio". Distrito IV. Colegio Espartales

12:00 h. Teatro a cargo de Margarito y Cía. Distrito V. Casa de la Juventud

12:00 h y 13:00 h. Teatro sobre ruedas. Concierto de Swing the Tomaccos. Plaza Santos Niños.

13:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito II. Colegio Manuel Azaña

17:00 h. Kids in black. Taller de cortometrajes con croma. Distrito III. Colegio La Garena

17:00 h. Espectáculo mágico a cargo del "Mago Carlos Rubio". Distrito IV. Salón de Actos JMD IV

17:00 h. Pasacalles Distrito II. Junta Municipal Distrito II

17:00 h. Su majestad el rey Melchor recoge tu carta. JMD II

18:30 h. Concierto Atlántida Symphony Orchestra. Teatro Salón Cervantes.

### **JUEVES 3 DE ENERO**

10:30 h. Comparsa Navideña de Gigantes. \*) Este día la comparsa no sale del Ayuntamiento Recorrido: Junta Municipal Distrito IV Octavio Paz 15, Francisco Ayala, Gonzalo Torrente Ballester, Miguel Ángel Asturias, Octavio Paz, Plaza José Espronceda, Jose Mª Pereda, Plaza Alfonso XII, Federico García Lorca, Miguel Hernández, José Ruiz Azorín, Plaza Reina María Cristina, Rosalía Castro, Jacinto Verdaguer, Ramón Valle Inclán, José Ruiz Azorín.

12:00 h. Taller de Dulces Navideños. Distrito I. Quinta de Cervantes 12:00 h. Kids in black. Taller de cortometraies con croma. Distrito II. Salón de Actos JMD II

12:00 h.Espectáculo mágico a cargo del "Mago Carlos Rubio". Distrito III. Salón de Actos JMD III

12:00 h y13:00 h.Teatro sobre ruedas. Flash & Border Magic Show. Plaza Santos Niños.

12:00 h. Teatro a cargo de Margarito y Cía. Distrito IV. Colegio Espartales

12:00 h. Margarita del Mazo (Cuentacuentos). Distrito V. Casa de la Juventud



13:00 h.Taller de Dulces Navideños. Distrito I. Quinta de Cervantes

17:00 h.Espectáculo mágico a cargo del "Mago Carlos Rubio". Distrito III. Salón de Actos JMD III

17:00 h. Teatro a cargo de Margarito y Cía. Distrito IV. Salón de Actos JMD IV

17:00 h. Pasacalles Distrito I. Salida Colegio Daoiz y Velarde

17:30 h. ¿Quién soy?. Cuentacuentos para bebés. Distrito V. Salón de Actos Casa de la Juventud

18:30 h. Los Chicos del Coro. Teatro Salón Cervantes.

18:30 h. Cosas de la Navidad. Carpa Recinto Ferial.

Consultar precios de entrada en www.alcalaciudaddelanavidad.com

### **VIERNES 4 DE ENERO**

10:30 h. Comparsa Navideña de Gigantes. Casco histórico. Inicio en la puerta del Ayuntamiento.

 $12:\!00\,h. Kids\ in\ black. Taller\ de\ cortometrajes\ con\ croma.\ Distrito\ I.\ Quinta\ de\ Cervantes$ 

12:00 h. Espectáculo mágico a cargo del "Mago Carlos Rubio". Distrito II. Salón de Actos JMD II

12:00 h. Teatro a cargo de Margarito y Cía. Distrito III. Salón de Actos JMD III

12:00 h. Margarita del Mazo (Cuentacuentos). Distrito IV. Colegios Espartales

12:00 h. Taller de Músicas Navideñas del Mundo. Distrito V. Casa de la Juventud

12:00 h y13:00 h. Teatro sobre ruedas. Nadarín (Cuento Musicalizado). Plaza Santos Niños.

17:00 h. Teatro a cargo de Margarito y Cía. Distrito III. Colegio La Garena

17:00 h. Margarita del Mazo (Cuentacuentos). Distrito IV. Salón de Actos JMD IV

17:00 y 18:00 h. Teatro sobre ruedas. Ska-Jam para niños. Plaza Santos Niños.

18:30 h. Los Chicos del Coro. Teatro Salón Cervantes

20:30 h. Música en las cortes de Flandes y Borgoña a cargo de Timpanum Ensemble. Catedral Magistral. Entrada Libre

### **SÁBADO 5 DE ENERO**

11:00 h. Cabalgata Distrito II 18:30 h. Gran Cabalgata de Reyes



### HORARIO EXPOSICIONES

### **Dioramas**

Claustro del Ayuntamiento de Alcalá de Henares Del 1 al 20 de diciembre de 9:00 a 14:00 h. Del 22 de diciembre al 4 de enero de 11:00 a 14:00 y de 18:00 a 21:00 24 y 31 de diciembre de 11:00 a 14:00 h. 25 de diciembre y 1 de enero cerrado

### Capilla del Oidor y Santa María la Rica

Martes a sábado de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 h. domingos de 11:00 a 14:00. Lunes cerrado 24.25,31 de diciembre y 1 de enero cerrado

### **Gran Belén Monumental**

Del 1 de diciembre de 2018 al 7 de enero de 2019 Antigua fábrica GAL, C/ Moldavia, 2 Horario: de 12:00 a 14:00 y de 17:30 a 20:30 h. (\*) (\*) 24,31 de diciembre y 5 de enero: de 12:00 a 14:00 h. 25 de diciembre, 1 y 6 de enero: de 17:30 a 20:30 h.

### **Exposición Belén Hebreo**

Del 1 de diciembre de 2018 al 7 de enero de 2019 Casa de la Entrevista (c/ San Juan) A cargo de la Asociación Complutense de Belenistas Horario: de 12:00 a 14:00 y de 18:00 a 21:00 h. (\*) (\*) 24, 31 de diciembre y 5 de enero: de 12:00 a 14:00 h. 25 de diciembre, 1 y 6 de enero: de 17:30 a 20:30 h

Súbete a nuestro microbus que te llevará gratuitamente desde la Plaza de Cervantes hasta el Gran Belén Monumental los días: 1, 2, 6, 7, 8, 9, 15, 16 y a partir del día 22 de diciembre hasta el 6 de enero en los horarios de la Exposición. Horario: de 12:00 a 14:00 y de 18:00 a 21:00 h. (\*) (\*) 24, 31 de diciembre y 5 de enero: de 12:00 a 14:00 h. 25 de diciembre, 1 y 6 de enero: de 17:30 a 20:30 h

### **AGRADECIMIENTOS**

Asociación Complutense de Belenistas, Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá, Ballet Albéniz, Bripac, Casa Regional de Castilla la Mancha, Centro Extremeño de Alcalá de Henares, Concejalía de Acción Social - Servicio de Infancia, Concejalía de Deportes, Concejalía de Educación, Concejalía de Medioambiente, Concejalía de Obras, Concejalía de Seguridad Ciudadana, Escuela de Danza Azucena Rodríguez, Escuela de Danza Belén Rodríguez, Escuela de Danza Pilar Barbancho, Escuela de Danza Xpression Dance Studio, Peñas Festivas de la ciudad, Protección Civil, Taller de Danza de Alcalá.

### **PATROCINADORES**











































TODOS LOS HORARIOS PREVISTOS EN ESTA PROGRAMACIÓN ESTÁN SUJETOS A MODIFICACIÓN. LAS MODIFICACIONES SE INFORMARÁN OPORTUNAMENTE A TRAVÉS DE LA PÁGINA WEB DEL AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES:

www.ayto-alcaladehenares.es www.culturaalcala.es

